

Fecha: 14-02-2026
 Medio: El Pinguino
 Supl.: El Pinguino
 Tipo: Noticia general
 Título: Salud adelanta campaña de vacunación de invierno: Inicia en 15 días

Pág.: 20
 Cm2: 382,0
 VPE: \$ 457.671

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad:
 No Definida

Autoridades realizaron ayer primera reunión de coordinación

Salud adelanta campaña de vacunación de invierno: Inicia en 15 días

● El seremi de Salud (s), Eduardo Castillo, explicó que adelantar la campaña “ha demostrado ser una estrategia efectiva desde el punto de vista epidemiológico”.



Las autoridades se reunieron en las dependencias del Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas de la Seremi de Salud.

Jesús Nieves
 jnieves@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

El 1 de marzo de este año inicia la Campaña de Vacunación de Invierno tal como ocurrió el año pasado.

Así lo informó ayer el seremi de Salud, Eduardo Castillo, quien explicó que junto al Servicio de Salud Magallanes y a Corporación Municipal de Punta Arenas, se reunieron en dependencias del Depósito de Vacunas e Inmunoglobulinas, de la

La Campaña de Invierno contempla la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial para los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2025 y recién nacidos en las maternidades durante la campaña.

1 de marzo

inicia la campaña de vacunación contra la influenza y el Covid-19 en Magallanes.

Seremi de Salud para planificar la estrategia de la campaña.

Al respecto, el seremi subrogante Castillo explicó que adelantar el inicio de la campaña ha demostrado ser una estrategia efectiva desde el punto de vista epidemiológico.

“Hemos visto la efectividad epidemiológica de iniciar prontamente la campaña para tener una población inmunizada una vez que

empiezan los primeros aumentos en la circulación de enfermedades virales, particularmente influenza”, señaló.

Por su parte, la subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Magallanes, Sandra Velásquez, destacó la relevancia de la coordinación temprana.

“Nuestro foco es lograr que en las primeras semanas de la campaña logremos dar la mayor cobertura posible y asegurar que la población de riesgo logre la inmunidad antes de que comience la mayor circulación viral”, indicó.

¿Quién es el grupo objetivo?

La Campaña de Invierno considera la vacunación de grupos objetivos contra la Influenza y el Covid-19. A su vez, contempla la inmunización contra el Virus Respiratorio Sincicial para los lactantes nacidos a partir del 1 de octubre de 2025 y recién nacidos en las maternidades durante la campaña. Otras ofertas programáticas, son la vacuna contra el neumococo para el grupo objetivo comprendido para las personas de 65 años o más que no cuenten con una dosis previa; y la vacuna contra el coqueluche para las mujeres a partir de la semana 28 de gestación.

Nuestro foco es lograr que en las primeras semanas de la campaña logremos dar la mayor cobertura posible”.

Sandra Velásquez,
 subdirectora de Gestión Asistencial del Servicio de Salud.

Hemos visto la efectividad epidemiológica de iniciar prontamente la campaña para tener una población inmunizada”.

Eduardo Castillo,
 seremi de Salud (s).